おいけはし

令和5年度 No.8 福井市六条小学校 学校だより 第455号 発行日 令和5年12月21日 ■

元 12月21日 〒918-8133 福井市上莇生田町 5-16 TEL:41-1010 FAX:41-1549



(ホームページ

今年一年、お世話になりました。

先週の保護者懇談会では、お子さまについてたくさんお話を聞くことができました。ありがとうございました。今後とも家庭と学校で連携を取りながら、成長を見守っていきたいと思っています。

さて、II月I8日 授業参観、PTA家庭学級、引き渡し訓練と盛りだくさんのスケジュールでした。

授業参観は子どもたちが頑張っている姿を見てもらおうと、どの担任も時間をかけて準備をしていました。また、PTA家庭学級「みんなでダンス!」では「DANCE STUDIO JIGGY(福井市二の宮3丁目)」から代表の新藤忍氏をはじめ、スタジオに通う小中学生40名に来ていただきました。前半は、4グループのダンス披露、後半は新藤氏からダンスを教えてもらい曲に合わせて体を動かす楽しさを味

わいました。元TRFのバックダンサーの経験 のある新藤氏は、福井のヒップホップのパイ オニアとして、教え子のキッズチームを全国 大会で優勝させた実績もあるそうです。そ の後の引き渡し訓練も滞りなく進み、保護 者の皆さまにはお世話になりました。

今年一年、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。来年も引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。それでは良いお年をお迎えください。



がん教育、受けました。

11月22日 5、6年生。ヨガスタジオ「リビングスペース アタ」で主宰をされている坂井市在住の高橋 絵麻氏を講師に招き、乳がん経験者として病気のことだけでなく病気との向き合い方などをお聞きしました。「与えられた命の時間は限りがある。やりたいことにたくさんの時間を使って欲しい」と熱く語っておられました。重い病と闘っていた方とは思えない、はつらつと人生を楽しんでおられるお話に、聞いている方が元気をもらいました。



|12月|日 収穫祭をしました。







公民館横の「六条っ子田」で5月11日に田植え、9月27日に稲刈りをしました。稲刈りは、手で刈り取る体験をした後で、最新の機械で一気に刈り上げました。運転席にあるモニターで収穫量は363kgでした。

12月1日に刈り取った餅米でお餅を作り、「収穫祭」をしました。5年生が米作りについて調べたことを劇にして発表しました。スマート農業という無人の機械が稼働していることやスマホで水の管理ができるようになることなども説明していました。今後、IT技術がますます進み、機械を事務所で操作するような時代になっていきそうです。

しかし、どんなに機械化が進んでも、餅つきに 人が集まって、餅を食べながらわいわいしゃべる ことは、この先も大事にしていきたいです。

「緑もえる里六条委員会」の皆様には、田植えから稲刈り、そして餅つきと、大変お世話になりました。ありがとうございました。

学校のワンシーン











